



はせがわ がく 長谷川 岳 さん

YOSAKOIソーラン祭りの創始者。積丹町と香美市の交流に深く関わりがある。現参議院議員。40歳。

長谷川岳参議員議員

講演会開催 8月5日(金) 時間未定

～ソーラン節とよさこい鳴子踊りの出会い～

北と南の交流の軌跡

場所 香美市役所 3階会議室

※国会審議の状況により、中止となる場合があります。

【問い合わせ先】まちづくり推進課 ☎53-1061

交流への思い

両 市町の交流のきっかけとなった旧土佐山田町の宿泊施設の提供は、YOSAKOIソーラン祭りの発展にも大きく影響しました。北は『積丹の海』、南は『香美の森』と、共に自然豊かな環境に囲まれながらも互いに補完し合うような新しい交流の発展をお手伝いしていきたいと考えています。

復活前夜祭



①山田太鼓伝承会の演奏②踊り子として参加した土佐山田町の紫苑流演舞③ヤーレンソーラン積丹町&香美市の踊り披露



香美市からフアラフ贈呈



記念植樹

▶交流20年記念盟約書



調印式に、会長として参加でき、感慨深い。今までの交流をいかして、これからも交流を深めていきたい」と話しました。



積丹町長(右)と固く握手を交わす市長

高知県香美市・北海道積丹町 姉妹都市盟約調印式

記念行事開催

6月9日、積丹町と香美市の姉妹都市盟約10周年記念式典が積丹町総合文化センターで開催されました。香美市からは、門脇市長を団長とする6人が出席しました。記念式典の後、記念植樹が行われ、YOSAKOIソーラン祭り創始者である長谷川岳氏の講演会が開催されました。

翌日には、香美市からYOSAKOIソーラン祭りに参加する踊り子隊が合流し、5年ぶりに復活した積丹町前夜祭で、よさこい鳴子踊りを披露しました。

西山武香美市姉妹都市友好都市交流推進協議会会長は、「平成14年の姉妹都市締結の際には、立会人として参加させてもらった。10年の節目の調印式に、会長として参加でき、感慨深い。今までの交流をいかして、これからも交流を深めていきたい」と話しました。

特集

交流20年・姉妹都市盟約10周年

よさこいが結んだ友好の絆



北海道積丹町と香美市の姉妹都市盟約10周年を記念し、記念行事が積丹町で行われました。また、YOSAKOIソーラン祭りに今年も、積丹町と香美市の合同チームが参加し、交流を深めました。



⑤みんな笑顔で⑥踊り始めの決めポーズ⑦後ろ姿も決まっています⑧両市町の参加者でパシャリ



西村芳成実行委員長は、「YOSAKOIソーランへの踊り子派遣は、市民の皆さまからの多大なご寄付により事業を継続することができている。特に今年は積丹町との姉妹都市盟約10周年という記念する年であり、積丹町での前夜祭は友好の絆を深めた」と話しました。



YOSAKOIソーラン祭り

①大通公園でのパレード②札幌ガーデンパークでのステージ踊り③踊り前もチームワークばっちり④香美市からの参加者

札幌市で開催された第20回YOSAKOIソーラン祭りに香美市から踊り子隊と訪問団総勢38人が参加し、積丹町と17年連続でヤーレンソーラン積丹町&香美市※を結成し、参加しました。

11日・12日の両日、大通公園をはじめとする札幌市内の会場で繰り広げられた本祭りに参加し、6会場で、よさこい鳴子踊りと積丹町発祥の民謡ソーラン節を融合させた楽曲にのって、元氣よく踊り、大きな拍手と声援をいただきました。

※香美市27人・積丹町50人の総勢77人の踊り子隊が参加。

YOSAKOIソーラン祭り

平成4年、よさこい祭りの鳴子と北海道の民謡ソーラン節をミックスして誕生。

毎年6月に、北海道札幌市で開催され、現在では観客200万人強の北海道有数の観光資源。札幌市の中心街にある大通公園を中心に、街中が祭りの熱気に包まれる。

参加チーム300以上、参加者は3万人を超え、本場高知のよさこい祭り(チーム数190、参加者2万人)を上回る規模となっている。